



Morgen ist Kinder-Ski-Tag in Rückershausen

Im Rahmen eines Ski-Tages lädt der Ski-Club Rückershausen alle interessierte Kinder bis 14 Jahren zu einem Vielseitigkeitslauf und separatem Sprunglauf ein. Start ist am morgigen Sonntag, 15. Februar, um 11 Uhr vormittags am oberen Lift in Rückershausen. Während vielerorts schon der Schnee dem anhaltenden Tauwetter zum Opfer gefallen ist, möchte der Ski-Club noch die ausreichende

Schneelage in Rückershausen für einen Ski-Tag nutzen. Geplant ist ein alpines Rennen um kurze Stangen. Wer sich traut, der kann zusätzlich über zwei unterschiedlich große Schneeschanzen springen – mit separater Sprungwertung. Die jüngsten Skifahrer dürfen außerdem in einer Tandemklasse teilnehmen und die Strecke in Begleitung eines Erwachsenen zurücklegen. Teilnahmeberechtigt

sind alle Kinder bis Jahrgang 2001. Auch Nicht-Vereinsmitglieder sind natürlich eingeladen. Anmeldungen bitte per E-Mail an Torsten Wied unter totti.wied@web.de. Anmeldeschluss ist heute Abend um 20 Uhr. Für Verpflegung ist für alle bestens gesorgt. Die Siegerehrung findet im Anschluss vor der Skihütte des Ski-Clubs Rückershausen statt. Informationen: www.scr-ski.de. Foto: Verein